

Einbettung eines webbasierten Kassensystems in eine Visual Basic Applikation

Webbasiertes Kassensystem u.a. für Reinigungsunternehmen, Restaurants und Textilbranche

Um ein webbasiertes Kassensystem mit diversen zusätzlichen Features ausstatten zu können wurde mit einem ortsnahen Kunden in enger Zusammenarbeit ein Anforderungspaket zusammengestellt und kurzfristig umgesetzt.

Hierbei kam es besonders drauf an, bestimmte Funktionen (Lizenzprüfung, Mehrbildschirmsystem, EC-Anbindung, Tastensperren, Bildschirmgröße, Startseite, etc.), die sonst umständlich in "PHP" oder gar nicht umzusetzen wären, auf einfache Art und Weise per Schnittstelle zum Websystem zu lösen.

Mittlerweile steuert die auf Microsoft Visual Basic basierende Applikation weit mehr als 150 Kassen in Deutschland und der Schweiz und wird regelmäßig um neue Funktionen erweitert. Im Laufe des Jahres 2016 konnte mit dem Henkel-Konzern ein weiterer Großkunde von dem System überzeugt werden.

